

Hallo! Wir sind Léonie und Kellyssa und wir sind 14 Jahre alt. Letztes Schuljahr sind wir nach Deutschland in Bünde (eine Stadt im Nordwesten Deutschland im Land Nordrhein-Westfalen) vom 27. Mai bis zum 23. Juni gefahren. Kellyssa war bei Luana und Léonie bei Alina (vom 27. Mai bis zum 12. Juni) und bei Laura (vom 12. Juni bis zum 23. Juni).

Wir haben diesen Austausch gemacht, denn wir wollen die deutsche Kultur lernen und wir wollen unsere Sprachkompetenz verbessern. Zuerst haben wir mit Briefaustausch angefangen. Dann hat Frau Dietzinger, unsere Deutschlehrerin in Frankreich, die Austauschprogramme in Deutschland erklärt (individueller Austausch oder das Sauzay-Programm). Zwei deutsche Schülerinnen wollten den individuellen Austausch machen und wir haben uns sehr gefreut!

Wir sind mit Léonies Eltern mit dem Auto nach Deutschland gefahren. Wir denken, dass die Schule in Deutschland unsere Lieblingsaktivität ist, denn das ist nicht wie in Frankreich. Der Alltag in Deutschland ist anders als in Frankreich.

Das Essen ist sehr verschieden: Das Frühstück am Wochenende ist groß. Es gibt salzige und süße Lebensmittel. Und sie essen viel Brot. Wir können Tee oder Kaffee, oder Fruchtsaft trinken. Das Mittagessen ist ein normales Essen, und wir haben in unseren Gastfamilien nach der Schule gegen 15 Uhr oder 16 Uhr gegessen. In Frankreich essen wir zwischen 12 und 13 Uhr in der Schule. Das Abendessen ist kalt: wir essen Brot, Wurst, Käse, und so weiter...

Die Schule ist auch sehr verschieden: In Deutschland sind die Schüler von der 6. bis zu der 13. Klasse in derselben Schule, das nennt man Gesamtschule. Die Beziehung ist freundlich mit den Lehrern. Der Unterricht dauert nur 45 Minuten (55 Minuten in Frankreich). Wir essen ein Sandwich während einer Pause von 20 Minuten. Es gibt keine Gitter vor der Schule und niemand steht vor der Tür. In Frankreich ist das so.

Während unserer Freizeit, haben wir viel gemacht:

Kellyssa: Mit Luana bin ich in die Innenstadt gegangen, wir haben die Stadt besichtigt. Wir haben ein Eis gegessen. Wir sind auch in einen Tierpark mit Luanas Familie gegangen. Wir haben geshoppt, wir sind mit Luanas Freunden spazieren gegangen. Wir sind auch zu einem Abschlussball gegangen, und am letzten Tag haben wir im Restaurant gegessen.

Léonie: Am ersten Tag bin ich zu Hause geblieben. Am zweiten Tag sind wir zu einem Musikfest gegangen, es gab schöne Gärten. Wir sind auch im Shoppingcenter gegangen und ich habe Bretzel gegessen. Ich bin in dem Pool geschwommen. Ich habe auch ein Bootsausflug mit Lauras Familie gemacht. Ich bin zu dem Abschlussball der 10. Klasse gegangen, und am Abend haben wir in einem mexikanischen Restaurant gegessen. Wir haben auch in einem japanischen Restaurant mit der Familie von Alina und Laura zusammen gegessen. Wir haben die Aktivitäten zusammen gemacht (Picknick, Schwimmbad...). Wir haben auch Bowling gespielt und danach haben wir im Burger King gegessen. Wir sind mit unserem Austausch sehr zufrieden, wir danken Luana, Alina und Laura, ihre Familien und die Lehrer.